

# Sertu Asep Langsung Gerak Cepat Bantu di TKP Saat Sijago Merah Lahap Rumah Panggung di Surade

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 14:10



Sukabumi – Informasi adanya sijago merah yang melahap rumah panggung di Kp. Mekar Asih Rt 014 Rw 08 Desa Pasiripis Kec. Surade Kab. Sukabumi dengan cepat masuk ke Babinsa Koramil 06221-14/Surade Sertu Asep. Dengan cepat respon Sertu Asep bantu warga di lokasi kebakaran, Sabtu 14 Oktober

2023 sekitar pukul 21.49 WIB.

“Dari informasi yang diterima, telah terjadi kebakaran 1 (satu) unit rumah panggung berukuran 7 x 8 m yang diduga diakibatkan oleh konsleting listrik arus pendek, atas informasi tersebut, saya selaku Babinsa Koramil Surade langsung berkordinasi dengan berbagai pihak dan ke TKP langsung bantu warga yang terkena musibah ini,” kata Sertu Sep, Minggu 15 Oktober 2023.

Asep menerangkan dari hasil informasi yang dihimpun, kronologis kejadian menurut saksi- saksi adalah, sekitar pukul 21.49 WIB pada saat Saksi sedang berada didekat rumah Korban, tiba2 melihat api yang sangat besar berasal dari bagian atap rumah. Setelah melihat kejadian tersebut kemudian saksi berlari menuju rumah korban sambil berteriak meminta pertolongan warga sekitar.

“Pada saat kejadian rumah tersebut dalam keadaan kosong, Pemilik rumah sedang menginap ditempat anaknya dan berdekatan dengan lokasi,” tambah Asep.

Sijago merah pun bisa dipadamkan sekitar pukul 22, dengan kondisi bangunan hangus terbakar, tidak korban jiwa dalam kejadian kebakaran tersebut.

“Sekitar pukul 22.50 WIB api berhasil dipadamkan dengan bantuan Petugas Pemadam Kebakaran dari Posko X Kec. Surade dan Warga sekitar dengan kondisi bangunan habis terbakar. Dugaan sementara api berasal dari konsleting listrik arus pendek,” terang Asep.

Masih menurut Asep, selain dirinya selaku Babinsa Koramil Surade juga ada unsur Muspika Kec. Surade, Pemdes, Karang Taruna Kecamatan, P2BK Kecamatan, PLN, Posko Damkar Kec. Surade dan Warga sekitar mendatangi lokasi untuk membantu memadamkan api tersebut.